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上海致远绿色能源股份有限公司是一

家专业从事新能源研发、制造、销售、运维、

产业投资于一体的高新技术企业。目前公

司正在由“卖单一设备”向“卖总包服务”转

型。“一个总包服务中单一产品占到总价的

40%，安装与调试占到 30%，无形中提高了

产品的附加值。”董事长李锋说，目前，公司

发挥在风力发电行业的竞争优势，致力于

为客户提供从设计、施工、设备供应到安装

交付的 EPC“交钥匙”服务，而不是简单地

提供产品。李锋表示，今年公司将深耕国

内市场，拓展国际市场，力争各项业绩再创

新高。

不仅仅是美昕医疗、正泰电气、阿克苏

诺贝尔漆油、上海致远这几家公司，在新的

一年里，像达功电脑、台积电、美维电子、长

飞光纤光缆等一大批规模以上工业企业都

呈现出产销两旺、经营业绩喜人的气象，从

不同层面折射出了松江工业经济在“十四

五”开局之年的良好发展态势。

刚刚过去的2020年，面对突如其来的新

冠肺炎疫情，松江工业经济面临着稳增长的

严峻压力，为此，全区上下扎实做好“六稳”

工作，认真落实“六保”任务，护航实体经济

平稳健康发展，工业经济延续了稳步增长的

态势，主要经济指标亮点频现，如规模以上

企业工业总产值、外贸进出口总额均位居全

市第一梯队。

工业经济持续向好的背后，离不开企业

争分夺秒、只争朝夕的拼搏实干，同样离不

开松江卓越的营商环境。为了实现新年“开

门红”，区经委、经开区等部门和单位纷纷组

织干部走进企业生产车间和项目建设现场，

帮助企业解决难题，落实扶企惠企政策等，

助力企业发展。

区经委相关负责人表示：“今年是‘十四

五’开局之年，松江工业经济实现‘开门红’

意义重大，岁末年初不少企业产销形势超过

预期。接下来，我们将围绕项目投资、园区

建设、企业培育、要素保障等重点，采取有效

措施，进一步培育发展新动能，全力推动松

江工业经济高质量发展。”

太谢谢国家和政府的政策，谢谢学校

对我们娃的照顾！”学生杨云山的家在

大山深处，学校老师的到来令他的父

母非常感动。曹骁靓负责的楚雄贫困

家庭的学生家基本都在山区，沿途路

况复杂，山路蜿蜒曲折，结束家访后回

到住所已经是凌晨1时。

马佳驹与潘悦前往 3 名丽江学生

家中探访，虽然村与村之间的路程不

算远，但是山路崎岖难行，经历了 8个

多小时，两名老师才到达。学生杨润

龙家住丽江市玉龙纳西族自治县陇巴

村，他的姐姐在昆明上大学，父母和爷

爷奶奶都是农民。杨润龙之所以能来

沪求学，得益于国家开展的扶贫计

划。杨润龙在班里担任班长，平时关

心同学，有很强的责任心。就是这样，

他通过考试拿到了“工业机器人操作

与运维”职业技术初级证书。听老师

介绍了孩子在校的情况后，杨润龙的

父母十分欣慰。

除了反馈学生在校学习和生活

情况，老师还向家长介绍了国家及学

校相关资助政策，在认真贯彻落实建

档立卡贫困家庭的学生免费接受职

业教育和享有国家助学金制度的同

时，新桥职校还制定了学校帮困助学

实施方案，形成了奖助学金、勤工俭

学和就餐补贴等制度，全力保障这些

学生在校的生活。“孩子去上海上学

后，学费、吃住费都不用花钱，我们减

轻了不少负担。”杨润龙的家人无限

感激。

据了解，受访的学生家长中很多

都是一辈子没有走出过大山的农民，

他们对于孩子在上海的生活、学习和

将来的工作去向十分关心，却不甚了

解。去年，首批入学新桥职校的云南

学生顺利毕业，其中大部分都留在了

上海就业，主要从事数控技术等方面

的工作。老师带来的这一消息给很多

学生家长吃了“定心丸”，他们表示对

孩子未来的发展充满期待。

在接下来一个多月的寒假里，新

桥职校将通过线上密切联系云南学

生，为他们假期生活和学习做好指

导。“爱隔山海，山海可平，我们希望以

对口帮扶为纽带和契机，充分发挥职

业教育在精准扶贫中的重要作用，传

达松江特有的温度。”黄超说。

严格落实意识形态工作责任制，坚决守好

意识形态领域阵地；紧扣庆祝建党 100 周

年主线，抓好建党百年重大主题宣传，大力

营造共庆百年华诞、齐心协力开创松江建

设发展新局面的浓厚氛围；以人民为中心，

坚持目标导向、问题导向，深化创全工作

机制，持续巩固创全工作成果，以一方精神

文明推动并转化为一方高质量发展的物

质文明。

程向民强调，要清醒认识做好疫情防

控工作的重要性，进一步增强做好冬春季

疫情防控工作的责任感。精准有效加强

疫情防控，严格落实闭环管理责任制。倡

导就地过年，尽可能减少春节期间人员流

动和聚集。引导市民群众落实好“防疫三

件套”“防护五还要”等要求，提高自我防

护意识，严格规范管理，确保城市运行安

全有序。

也有部分已经买好车票的务工人员表示，

一年到头在外务工，家里还有老人和小孩，

内心更倾向于回乡过年，但如果后续情况

真的不容乐观，为了确保安全和健康，会留

在松江过年。

“这段时间都非常平稳，人也不多，今

天早上突然多起来了。”面对核酸检测采

样人员激增的情况，区中心医院门急诊办

公室主任夏振华表示“早有准备”，新规

一出，医院立即启动了相关应急预案，增

加收费、采样窗口，加派收费、采样医务

人员，包括中午休息时段也采取了换人

不换岗的做法，确保核酸检测采样平稳

运行。

据了解，除了区中心医院，方塔中医医

院、泗泾医院等也出现了不同程度的人员

激增，预约咨询电话明显增加。区卫健委

一方面倡导市民安心就地过年，另一方面

也建议大家可结合居住地就近选择核酸检

测采样点进行检测。目前，除了区内几家

二、三级医院，小昆山、九亭、泖港、佘山、车

墩、洞泾、石湖荡、新浜、新桥、叶榭、方松、

岳阳、中山等街镇社区卫生服务中心均可

进行核酸检测采样。

开局即奔跑，奋力实现经济高质量发展“开门红”

把提高政治判断力、政治领悟力、政治执行力转化为推动
“科创、人文、生态”现代化新松江更高质量发展的巨大动力

我区全面筑牢疫情防控“水上防线”
区交通委执法大队勤务科科长潘国伟

告诉记者，除了定点检查外，执法人员

还会对船舶进行随机登船检查。

正在接受检查的船长甘贵义常

年走油墩港航线，他说：“一套检查

流程下来，不会耽误太多时间，这是

为了保证大家的安全，我们都会自

觉配合。”

此外，区交通委执法大队三中队

还通过大数据联网、AIS 系统、报岗系

统等智能手段，对进出港船舶进行实

时了解，掌握船舶的动态分布情况，以

便及时核对相关信息。针对管辖水域

内的码头企业和涉水工程项目，交通

执法人员每日都会开展水上巡逻、上

门检查、安全告知、约谈等防疫和日常

监管工作。

潘国伟表示，春节临近，航道内的

船舶数量或将减少，不过，严格的水上

安全检查将持续进行。

区卫健委建议就近合理选择采样点

新桥职校连续四年
暖心帮扶云南贫困家庭学生
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